
写真部が「竜鉄」を撮ってきました（5/15） 
 
11 名の部員が，関東鉄道竜ヶ崎線の竜ヶ崎駅にお邪魔しました。 
駅長さんの計らいで，車庫に停車していた２両の車両を自由に撮影することができました。 
竜ヶ崎駅を訪れたことのある生徒は１名だとか，この撮影会をきっかけに地元の鉄道に興味
を持ってもらえたらと思います。 
なお，竜ヶ崎二高は，龍ケ崎市地域公共交通活性化協議会の一員として「竜鉄」やコミュニ
ティバスの積極的な利用をうながす様々な活動に関わっていきます。 
 
 


